
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 29. September 2019, 15:41

ich finde wir sollten Palikuca da raus lassen . Aber Bornemann ist ein guter Mann gewesen
und ich finde es sehr schade, wie wir uns seiner entledigt haben 
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=3010010#post3010010
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